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...La hora del Valle del Henares
El regidor de Guadalajara y diputado electo y  el alcalde de Alcalá y  diputado regional, 
Bartolomé González, pasaron por los micrófonos de Queremos Hablar del Henares 
tras el triunfo del PP en las elecciones generales del 20-N, donde el PP de Alcalá fue 
la fuerza más votada con 18 puntos de ventaja sobre el PSOE.

BARTOLOMÉ GONZÁLEZ Y ANTONIO ROMÁN • ALCALD ES DE A L C A L Á  Y G U AD A LAJAR A

"Nos unen muchas cosas y 
debemos aprovechar las sinergias"
Bartolomé González y Antonio Román confían en que el color político que comparten los 
municipios del Valle del Henares propiciará que los gobiernos impulsen proyectos comunes
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La fractura administrativa que separa a 
los municipios del Valle del Henares en dos 
comunidades autónomas puede reducirse 
con la llegada de Mariano Rajoy a la Mon- 
cloa. Así lo consideran los alcaldes de los 
dos principales municipios del Corredor 
alcalá y Guadalajara. Bartolomé González 
y Antonio Román están convencidos de 
que el impulso de las administraciones 
puede servir para mejorar la economía y 
las infraestructuras en el Valle del Hena
res, donde por primera vez predomina un 
mismo color político, el azul del PP.

El resultado electoral del 20-N ha dejado 
un escenario inédito en el Valle del He
nares. Además del triunfo del PP en las 
dos principales poblaciones, Alcalá y 
Guadalajara, los populares gobiernan en 
los respectivos ejecutivos regionales de 
la Comunidad de Madrid y de Castilla- 
La Mancha, y antes de Navidad, en el 
Gobierno de la nación.

Esta situación puede propiciar un 
cambio de marcha en Alcalá y en el resto 
de municipios del Valle del Henares, 
donde uno de los grandes objetivos para 
reactivar la actividad económica será 
conseguir la declaración de Zona de Pre
ferente Reindustrialización. No es el 
único reto de futuro que se abre en un 
escenario político nuevo porque también 
se pueden producir avances en asuntos 
como el acceso por tren a Barajas desde 
cualquier municipio del Corredor, la po
tenciación de la Universidad en el Valle 
del Henares o la posibilidad de poner 
en común las necesidades de los mu

aeropuerto de Madrid desde cualquier 
municipio del Corredor o el hecho de 
que la estación del AVE en Guadalaja
ra se convierta en una expansión en el 
Valle, “porque de la estación del AVE 
de Guadalajara a Alcalá hay menos dis
tancia en tiempo y kilómetros que a Ato
cha”.

Para Bartolo la nueva configuración 
política, además, puede permitir que se 
avance en la Reindustrialización del Co
rredor porque “hay asuntos que nos 
unen” , como señala Bartolomé Gon
zález quien recuerda que la consecución 
de esos objetivos “pasan no solo por al 
apoyo de los ayuntamientos, sino tam-
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Bartolomé González, de Alcalá

nicipios de la zona en foros o mesas de 
debate.

Tanto Bartolomé González como An
tonio Román, alcalde de Guadalajara y 
diputado electo por esta provincia, que 
participaron en el programa, coinci
dieron en que tras el resultado electo
ral se abre un periodo atractivo para el 
Valle del Henares, aunque la situación 
económica a la que se enfrenta el Go
bierno de Mariano Rajoy es muy difí
cil. El alcalde complutense cree “posi
tivo” que los populares estén a frente 
de las administraciones, lo que puede

Antonio Román, por Guadalajara

contribuir, entre otras cosas a que se 
consiga la declaración de Zona de Pre
ferente Reindustrialización. “Es una si
tuación inédita, que no se había dado 
hasta ahora y aunque la situación eco
nómica sea difícil el impulso de las ad
ministraciones puede dar mucho de sí”, 
sostiene el primer. Román augura un 
buen futuro porque “porque existen mu
chas sinergias”. El regidor alcarreño 
pone como ejemplo los planes de Rein
dustrialización, la mejora de las in
fraestructuras como el tercer carril, el 
transporte por ferrocarril, el acceso al

Bartolo: “Además del apoyo 
de los ayuntamientos se 
necesita compromiso de las 
comunidades y del Gobierno”

bién por el compromiso de las comu
nidades y el concurso del Gobierno cen
tral, sin el cual no sería viable”.

El funcionamiento de entidades 
como la Mancomunidad de Aguas del 
Sorbe (MAS) permite pensar que hay 
margen de colaboración entre los m u
nicipios del Corredor. Sería abrir la 
puerta a la posibilida a entidades que 
aglutine a los alcaldes para, por ejem
plo, planificar proyectos. Bartolomé 
González cree que se podría institu
cionalizar como una herramienta de tra
bajo y explica que ya ha habido mesas 
de trabajo concretas, “sin periodicidad”.
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